



## Zeppelinlauf in Mülheim

Am Sonntag erlebt erstmals in der Region ein Volkslauf seine Wiedergeburt.

Der 1998 nach

15 Auflagen eingestellte Mülheimer Volkslauf wird am 10. September nach sieben Jahren Pause als „Zeppelin-Lauf“ wieder durchgeführt. Die nun amtlich vermessenen Strecken sind gegenüber dem Klassiker gleich geblieben. Der Halbmarathon umrundet im landschaftlich reizvollen Veldenzer Tal einen Umlaufberg der Mosel. Anders als vor zehn und mehr Jahren befinden sich Start und Ziel jetzt aber im Mülheimer Ortskern an der Grafschaftshalle statt am Sportplatz. Meldungen werden bis eine Stunde vor dem jeweiligen Start angenommen. Weitere Infos unter [www.team-zeppelin.de](http://www.team-zeppelin.de).

**Zeitplan:** 9 Uhr Bambini (Jahrgänge 1999 und jünger, 400 Meter), 9.10 Uhr Schüler C/D (1995-98, 1300 Meter), 9.30 Uhr Schüler A/B (1991-94, 2600 Meter), 10 Uhr Halbmarathon (21,1 Kilometer), 10.15 Uhr Zehn-Kilometer-Lauf, 10.30 Uhr Walking (8000 Meter)